



## **HAUTES-ALPES/PARIS**

### **Unis pour le désenclavement du département**

Les Haut-Alpins, par la voix de plusieurs de leurs représentants, ont interpellé par courrier la ministre chargée des Transports, Élisabeth Borne, sur l'enclavement des Hautes-Alpes. “Nous tenons à exprimer formellement notre engagement commun en vue de trouver de véritables solutions pour désenclaver rapidement et définitivement les Hautes-Alpes”, écrivaient-ils dans un communiqué. Les signataires ont été reçus au ministère des Transports à Paris, hier. Ce rendez-vous a permis de sensibiliser à l'urgence de la situation. Mais aussi d'envisager les pistes d'amélioration, notamment l'opportunité pour les Hautes-Alpes d'ouvrir une renégociation des termes de la concession entre l'État et son concessionnaire de l'A51, en vue de la réalisation d'aménagements routiers et autoroutiers en direction de Gap et de l'Avance ou encore le transport ferroviaire.

Photo Agence de développement 05